



運動会の応援ありがとうございました

いよいよ11月に入り、長いと思っていた2学期も残すところ2か月となりました。運動会では多数のご声援をいただき、ありがとうございました。運動会に向けた活動では、表現「エイサー」で使用する旗を制作する担当や、踊りの自主的な練習活動を率いるダンスリーダーを中心に取り組みました。中学年が心をひとつに、素晴らしい表現ができ、一生懸命に取り組むことで得られる充実感、また、1つの目標に向かってやり遂げる達成感を味わうことができました。

後になりましたが、運動会では、朝早くから応援ありがとうございました。今年度は、入れ替えなしでの観覧でたくさんの方々から声援をいただくことができました。とても緊張していましたが、一生懸命踊ったり走ったりすることができました。本当にありがとうございました。朝夕の寒暖差が激しい季節です。学校でも子どもたちに健康管理への声かけをしていきますが、ご家庭でも、うがい手洗いや、早寝早起き朝ごはんのご協力をよろしくお願いいたします。

学習予定

国語	伝統工芸のよさを伝えよう 慣用句 プラタナスの木
社会	くらしのなかに伝わる願い
算数	がい数とその計算 図を使って考えよう 小数のかけ算やわり算
理科	ものの温度と体積
音楽	せんりつの重なりを感じ取ろう いろいろな音のひびきを感じ取ろう
図工	光のさしこむ絵
体育	プレルボール 持久走 ハードル走
道徳	人とシカとのきょうぞんをめざして など
外国語	Alphabet
総合	環境を守る



行事予定

11月

- 2日(木) 短縮校時
- 6日(月) 通常5校時(委員会のため)
- 8日(水) 全校朝の会
検尿2次
- 9日(木) 検尿2次
- 10日(金) 校外学習
- 14日(火) 睡眠学習
- 15日(水) 同志社大学出前授業
- 16日(木) 教育相談日
- 21日(火) 800m記録会
- 22日(水) 800m記録会予備日
- 24日(金) 5校時授業
発育測定



◎社会見学について

11月10日(金)に校外学習を実施します。行き先は、「京都市青少年科学センター」と「京エコロジーセンター」です。理科で学習した月や星の動きに関するプラネタリウムを見たり、社会科で学習したごみを減らすための取り組みについて体験を通して学んだりします。当日は、通常通り登校班で登校してください。8:30から順次バスに乗りこみます。また、昼食はお弁当が必要になりますので、ご準備よろしくお願いいたします。

◎寒い時期の体操服着用について

季節が進み、風が冷たく感じる時期に入ってきましたので、寒い時期の体育の服装について再度確認をします。

- ・基本的には、半そで半ズボンの体操服を着用してください。
- ・寒い場合は、体操服の上に着る、体育用の長袖長ズボンを用意してください。
- ・学校へ着てくる服装と体育で使用するのは、別のものを用意してください。
- ・上着で着るものは、競技等を行うので、安全上、フードの付いていないトレーナーやジャージを選んでください。